

DEMÓSTENES

famoso Orador Griego

El gran Demóstenes nació en Peania, pueblo de la tribu Pandionida, en el Atica en 3185 antes Jesucristo. Murió en la isla de Calauria el 10 de Noviembre del año 320. Quedó huérfano de padre á la edad de siete años, heredó una fortuna considerable que disiparon sus tutores. La vergonzosa conducta de éstos ejerció decisiva influencia en la vida de Demóstenes, pues se arraigó en su espíritu aquel sentimiento apasionado de lo justo y de lo injusto que le caracterizó siempre aprendió á no contar con más recursos ni ayuda que los propios, fortificó la independendencia y vigor naturales de su alma decidiéndose á luchar muy joven aun contra los que le rodeaban, y, en suma, dirigió toda la actividad de su genio hacia la oratoria, único medio que veía para conseguir justicia.

Haciendo un gran estudio en las ciencias, llegó á la mayor edad lo que sucedía al cumplir los dieciocho años, persiguió Demóstenes en justicia á sus tutores y á fuerza de constancia logró que se les condenase á importantes restituciones.

Luego quiso Demóstenes subir á la tribuna de los arengas, pero fué rechazado dos veces por la gritería del público, pues su estilo pareció trabajoso y oscuro y sus defectos físicos oponían un dique insuperable á la realización de sus deseos. Tartamudeaba; su voz era débil y un movimiento convulsivo y casi irresistible les obligaba á encogerse de hombros con frecuencia. Desde entonces hizo propósito Demóstenes de dedicar todo su tiempo al estudio, retirándose de la sociedad para corregir también sus defectos en las